

Covid-19 en Cuba: Los casos positivos en Cienfuegos

- Last Updated: Thursday, 23 April 2020 12:32

Written by 5 de Septiembre

Hits: 11262



Desde inicios del mes de marzo, Cuba tomaba providencias para enfrentar el impacto del nuevo coronavirus a partir de las noticias que ya sucediendo en el mundo, y con esta preparación, las providencias desde la máxima dirección del país en cuanto a tener una nación mejor organizada, un pueblo consciente de lo que estaba por llegar.

La primera información al respecto daba cuenta del control sanitario y la vigilancia epidemiológica en fronteras, para evitar la entrada y transmisión del virus en el territorio nacional, el doctor Francisco Durán García, director nacional de Epidemiología, del Ministerio de Salud Pública (MINSAP) así lo aseguraba en conferencia de prensa.

En aquel momento solo eran muestra de pacientes sospechosos, fundamentalmente procedentes de países con alta transmisión como China o Italia y los diagnósticos habían resultado negativo.

Entre la población no debe existir el pánico, que puede ser una reacción provocada por mucha información alarmista que hay sobre el tema. Seguimos insistiendo en las medidas de protección contra la enfermedad, que es de transmisión respiratoria: lavado de las manos por al menos 20 segundos, y no tocar con estas las puertas de entrada del virus, como la boca, ojos y nariz, cubrirse al toser o estornudar con el ángulo del codo y no permanecer cerca de personas con síntomas de enfermedad respiratoria”, señaló el especialista.

Hoy el panorama es diferente, aunque bien distante de los números alarmantes que circulan en el orbe. Medidas gubernamentales, concientización desde los medios de comunicación,

Covid-19 en Cuba: Los casos positivos en Cienfuegos

- Last Updated: Thursday, 23 April 2020 12:32

Written by 5 de Septiembre

Hits: 11262

campañas para extender el uso del nasobuco y la necesidad del distanciamiento social.

Lea trabajo relacionado || Cuba: Gobierno amplía y refuerza medidas para enfrentar la COVID-19 (+ Video)

Desde esos días iniciales de marzo, la dirección de Salud Pública ha mostrado transparencia al compartir la información de enfermos, recuperados y fallecidos. Lamentablemente han fallecido seis personas, y a pesar de la gravedad de las noticias, la dirección del país ha aprovechado cada espacio noticioso para dar a conocer qué se hace en el ámbito nacional por preservar la vida de nuestros compatriotas.

Los números

Hasta el cierre del día de ayer, 1ro de abril, en Cuba se encontraban ingresados 2 mil 320 pacientes, de ellos mil 384 sospechosos y 213 confirmados. Otras 25 mil 920 personas se vigilan en sus hogares, desde la Atención Primaria de Salud.

Se reportan seis fallecidos, un evacuado y 13 altas médicas, cinco pacientes en estado crítico y dos grave. El país acumula 3 mil 342 muestras realizadas y 233 positivas. Por tanto, se confirmaron 21 nuevos casos, para un acumulado de 233 en el país.

Todo lo anterior lo ha publicado la prensa nacional y local, y este medio digital, al mismo tiempo que le ofrecemos a los lectores las conferencias de prensa, organizadas en nuestro territorio, también muy valiosas porque nos aterriza la información nacional a lo provincial.

De los confirmados en Cienfuegos

24 de marzo

Ciudadana croata, de 34 años de edad. Arribó al país el 12 de marzo del presente año procedente de Alemania. Comenzó con síntomas el día 19. Acudió el 20 pasado a la Clínica Internacional de la ciudad de Cienfuegos, después de haber sido identificada por la dueña del Hostal donde se hospedaba. Es identificada como caso sospechoso y remitida al Hospital "Mario Muñoz Monroy", donde fue ingresada. Se mantiene aislada con evolución satisfactoria hasta el momento.

27 de marzo

Ciudadana cubana de 29 años, residente en el municipio Lajas, provincia Cienfuegos. Es contacto de la ciudadana croata confirmada en días anteriores. Comenzó el 24 de marzo con síntomas, ese mismo día fue ingresada en el en el centro de aislamiento Villa Perla de esta provincia. Mantiene evolución satisfactoria. Se encuentran en vigilancia 10 contactos de este paciente.

Ciudadano cubano de 46 años, residente en el municipio Cruces, provincia Cienfuegos. Mantuvo contacto con ciudadano español el 15 de marzo que presentaba síntomas. Comenzó el 18 de marzo con síntomas, fue ingresado el día 24 en el centro de aislamiento Villa Perla de esta provincia. Mantiene evolución satisfactoria. Se encuentran en vigilancia 13 contactos de este paciente.

Covid-19 en Cuba: Los casos positivos en Cienfuegos

- Last Updated: Thursday, 23 April 2020 12:32

Written by 5 de Septiembre

Hits: 11262

Ciudadano cubano de 42 años de edad, residente en el municipio Cienfuegos, provincia del mismo nombre. Mantuvo contacto con ciudadano español el 17 de marzo. Comenzó el 20 de marzo con síntomas. Fue ingresado el día 25 en el Centro de Aislamiento Villa Perla de esta provincia. Mantiene evolución satisfactoria hasta el momento. Se encuentran en vigilancia 8 contactos de este paciente.

28 de marzo

Ciudadana cubana de 16 años, reside en el municipio Cienfuegos, provincia del mismo nombre. Comenzó el 23 pasado con síntomas y el 26 fue ingresada en el centro de aislamiento Villa Perla. Mantiene evolución satisfactoria hasta el momento. Se encuentran en vigilancia nueve contactos de este paciente.

29 de marzo

Ciudadano cubano de 67 años de edad, reside en Cumanayagua, provincia Cienfuegos. Es contacto de caso sospechoso procedente de Estado Unidos de América. Comenzó el 23 de marzo con síntomas, el día 26 fue ingresado en el Hospital "Mario Muñoz Monroy". Mantiene evolución satisfactoria hasta el momento. Se encuentran en vigilancia 26 contactos de este paciente.

Ciudadana cubana de 26 años, residente en el municipio Aguada de Pasajeros, provincia Cienfuegos. Es contacto de su esposo que la visitó del 16 al 26 de marzo procedente de Estados Unidos, asintomático. Comenzó el 20 de marzo con síntomas, el 27 fue ingresado en el Centro de Aislamiento Villa Azúcar. Mantiene evolución satisfactoria hasta el momento. Se encuentran en vigilancia 25 contactos de este paciente.

Ciudadana cubana de 7 meses de edad, residente en el municipio Aguada de Pasajeros, provincia Cienfuegos. Es contacto de su papá que la visitó del 16 al 26 de marzo procedente de Estados Unidos, asintomático. Comenzó el 22 de marzo con síntomas, el 26 fue ingresada en el Centro de Aislamiento Villa Perla. Mantiene evolución satisfactoria hasta el momento. Se encuentran en vigilancia 13 contactos de este paciente.

1ro de abril

Ciudadana cubana de 38 años de edad, residente en Cumanayagua, provincia Cienfuegos. Es contacto de un caso confirmado anteriormente. El día 29, asintomática, fue remitida e ingresada, en el Hospital "Mario Muñoz Monroy". Mantiene evolución satisfactoria hasta el momento. Se encuentran en vigilancia 12 contactos de este paciente.

Ciudadano cubano de 22 años de edad, residente en Cumanayagua, provincia Cienfuegos. Es contacto de un caso confirmado anteriormente. El día 29, asintomático, fue remitido e ingresado, en el Hospital "Mario Muñoz Monroy". Mantiene evolución satisfactoria hasta el momento. Se encuentran en vigilancia 12 contactos de este paciente.

Ciudadana cubana de 35 años de edad, residente en el municipio Cienfuegos, provincia del mismo nombre. Es contacto de un caso confirmado anteriormente. El día 28, asintomática, fue

Covid-19 en Cuba: Los casos positivos en Cienfuegos

- Last Updated: Thursday, 23 April 2020 12:32

Written by 5 de Septiembre

Hits: 11262

remitida e ingresada, en el Hospital "Mario Muñoz Monroy". Mantiene evolución satisfactoria hasta el momento. Se encuentran en vigilancia 57 contactos de este paciente.